



VAN CON TODO

Diez atletas yucatecos viajan a los Centroamericanos de Lima con mucha ilusión. **DEPORTES**

POLÍTICA Y GOBIERNO

Defienden al Coneval

A López Obrador "no le interesa resolver la pobreza sino fomentar clientelas"

El organismo, una guía para evaluar políticas públicas

Analistas, funcionarios, académicos y hasta políticos afines a Andrés Manuel López Obrador se manifestaron contra la posible desaparición del Consejo Nacional de

Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y la propuesta de que el Inegi sustituya sus funciones, como sugirió el Presidente. Mario Delgado Carrillo, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, se manifestó en contra de la desaparición del organismo. "El Coneval fue muy útil para evaluar las distintas po-

Indicadores de pobreza

El Coneval presentará el 5 de agosto su Informe Evolución de la pobreza en México 2008-2018. En 13 años el Consejo ha realizado:



líticas sociales que se llevaron al cabo en nuestro país en los últimos años. Yo creo que del Coneval aprendimos qué funciona y qué no funciona en el combate a la pobreza", indicó. Martha Tagle, diputada federal de Movimiento Ciudadano, subrayó que "lo cierto es que no le gusta nada ni nada que pueda evaluarlo (al Presidente), no entiende el

peso de la información, no le interesa resolver la pobreza, sino fomentar clientelas". López Obrador dijo que su administración no descarta desaparecer al Coneval "por que abusaron con la creación de estos organismos, crearon aparatos onerosos sin beneficio, llenaron oficinas de instituciones autónomas".

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

JUSTICIA

Aún no cierran carpetas

Siguen vigentes las acusaciones contra exalcaldes

La Fiscalía General del Estado (FGE) ratificó que las denuncias contra exalcaldes por anomalías en el ejercicio de recursos públicos entre 2014 y septiembre de 2017 seguirán siendo investigadas y no se declarará la prescripción, como trascendió la semana anterior.

La dependencia indicó que continúa la integración de expedientes y se procede con el scopio de pruebas "para tener casos sólidos y turnarlos a la autoridad, que decidirá si hay delito o no".

Entre los casos que siguen en proceso están los de Bokobí, Kantunil, Chichmilá, Mayapán, Oxkutzcab, Peto, Sotuta, Tekax, Tenax, Ticul, Tinum, Tizimin, Valladolid y Yaxcáb. No obstante, llama la atención que hay expedientes con dos a tres denuncias en el período mencionado y no aparecen en el listado de los casos que continúan bajo investigación.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL



Bryan Valentin aplaude durante una marcha en San Juan para celebrar la renuncia del gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló

Fiesta en Puerto Rico

Después de semanas de ruidosas protestas callejeras entre un mar de banderas, los puertorriqueños celebraron ayer la renuncia del gobernador Ricardo Rosselló, incluso mientras debaten la dirección que

debe tomar su movimiento y cómo erradicar la corrupción. Algunos inconformes apuntaron sus baterías contra la secretaria de Justicia, Wanda Vázquez, para impedir que sea la sucesora.

La renuncia sin precedentes del gobernador fue una gran victoria para las decenas de miles de personas que salieron a las calles.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ENERGÍA

Termina bloque a Pemex

La protesta pudo causar desabasto de combustibles

Tras una reunión de más de cinco horas, jubilados y pensionados de Pemex pusieron anoche fin a su bloqueo en instalaciones de la empresa en Progreso y Uxmal, plantón que pudo causar desabasto de combustibles en Yucatán y Quintana Roo.

Cuando ya se hablaba de problemas de distribución en algunas gasolineras, Rosa Jenny Zamora Echeverría, coordinadora de Zona Sureste de Pemex, y Servio Rosado Aparicio, representante de los inconformes, anunciaron que se cumplirán las demandas y se levantó el plantón. En la Terminal de Almacenamiento y Reparto de Progreso había cinco camiones con 60,000 litros de turbosina cada uno que no habían podido trasladarse al aeropuerto de Cancún.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL



Vigilan la zona. Militares custodian el sitio donde dos israelíes fueron asesinados mientras comían en un restaurante del centro comercial Artz. Autoridades federales revelaron que los fallecidos pertenecían a una mafia. ➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

JUSTICIA

Buscan extraditar a la mamá de Lozoya

La detención es confirmada por el gobierno alemán

La Fiscalía General de la República informó que pedirá a Alemania la extradición de la madre de Emilio Lozoya, luego de que fue detenida en ese país a petición de autoridades mexicanas por el caso Odebrecht. En un comunicado, la Fiscalía señaló que autoridades policiales de Alemania le ra-

tificaron la detención de Gil- da Austin, sin embargo, la defensa de la mamá del exdirector de Pemex consiguió un amparo para evitar que sea aprehendida al pisar suelo mexicano.

En otro hecho, la Fiscalía dio a conocer que España dio luz verde a la solicitud de extradición del presidente de Altos Hornos de México, Alonso Ancira, y agregó que deberá asistir a una audiencia para manifestarse si accede o no a la extradición.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

IMAGEN



Listo para ser el mejor

"Once Upon A Time... In Hollywood", de Quentin Tarantino, se perfila como el estreno más fuerte de este fin de semana en Estados Unidos.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Amo no quiere tener otros ejífas que lo confronten, que demuestran lo mal que van las ejífas en México". [8]

Marko Cortés, líder nacional del PAN

INTERNACIONAL

Récord de calor

La ola de calor en Europa rompió récords al registrar temperaturas de más de 40°C en ciudades de Italia, Francia, Bélgica, Alemania, Suiza, Luxemburgo y Reino Unido, entre otros. [2]

LOCAL

Obras en el Periférico

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes construirá calles laterales del Periférico: este año invertirá \$120 millones en 15 kilómetros y en 2020 un monto similar o mayor.

IMAGEN

Apoyo comunitario
Ayer abrió sus puertas en Sial una Casa Comunitaria de la Fundación Logorreta.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por Dólar - Compra	16.54
Dólar Interbancario	18.54
EURO	21.21